

Klinik-Kicker doch im Finale

Fußball. Bis ins Achtelfinale sind die Fußballer des Hanse-Klinikums bei den 28. Deutschen Krankenhausmeisterschaften in Melsungen vorgedrungen. War zunächst in der Vorrunde Schluss (OZ berichtete), zeigte der bei der Turnierleitung eingelegte Protest gegen eine Schiedsrichter-Entscheidung Wirkung. Stralsund wurde nun doch für die an einem späteren Wochenende ausgetragenen Finalspiele zugelassen.

Die Mannschaft startete mit zwei Siegen gegen Teams aus Essen, was für den Einzug ins Achtelfinale reichte. Dort mussten sich die Sundstädter unglücklich mit 0:1 gegen Gießen geschlagen geben. Wieder haderte das Team mit dem Schiri. Doch am Ende dominierte die Freude, denn der 9. Platz in der Gesamtwertung ist ein großer Erfolg. R. M.

Quelle: Ostsee-Zeitung vom 29.06.2010